

Artikel vom 09.02.2021

Bericht über die

## Ortshauptversammlung



Am Dienstag, den 09.02.2021, konnte der CSU-Ortsvorsitzende Stefan Schor in der Gemeindefesthalle in Breitengüßbach, trotz der vorherrschenden Pandemie, viele Mitglieder zu der notwendig gewordenen Ortshauptversammlung begrüßen.

Die Veranstaltung fand in Präsenz und unter der Einhaltung der vorgegebenen Hygienevorschriften statt, um die Wahl der Delegierten und Ersatzdelegierten in die besondere Kreisvertreterversammlung zur Bundestagswahl 2021 durchführen zu können.

Aufgrund der Umstände stand für diesen Abend auch nur ein Hauptpunkt auf der Tagesordnung. Nach der Begrüßung durch den Ortsvorsitzenden wurde der Wahlvorstand gebildet. Vorgeschlagen wurden hierfür Hermann Franz, Michael

Schubert und Stefan Schor. Alle drei wurden einstimmig für diese Aufgabe gewählt.

Der Wahlvorsitzende Hermann Franz erläuterte anschließend die Wahlmodalitäten. Aufgrund der Größe des Ortsverbandes waren sieben Delegierte und sieben Ersatzdelegierte zu bestimmen. Als

Ergebnis der Wahl konnte er wenig später folgendes Ergebnis verkünden: Delegierte: Stefan Schor, Anja Franz, Ottmar Geuß, Leonhard Wagner, Hubert Dorsch, Hermann Franz und Michael Schubert. Zu Ersatzdelegierten wurden gewählt: Alois Ludwig, Michael Ludwig, Paul Förner, Andrea Hummel, Christine Raab, Christoph Hetzel und Marco Horlamus.

Abschließend wurde unter dem Tagesordnungspunkt "Sonstiges" durch den Ortsvorsitzenden Stefan Schor noch stichpunktartig über aktuelle Themen aus der Kommunalpolitik und die im Onlineverfahren stattfindenden Ortsvorsitzendenkonferenzen berichtet.

Der Vorstand bedankte sich nochmals ausdrücklich für die große Resonanz bei den Teilnehmern, verbunden mit dem Wunsch die Pandemie möglichst unbeschadet zu überstehen. Mit dem Hinweis auf die bevorstehenden Neuwahlen im Ortsverband Breitengüßbach, die im Frühsommer dieses Jahres stattfinden sollen, wurde die Mitgliederversammlung an diesem Abend wieder geschlossen.